## Bildungsabteilung



An die Eltern der schulpflichtigen Kinder der Schule Frutigen

23. Februar 2022

Oberstufenschule: Überprüfung Schulmodell

Sehr geehrte Eltern

Im Mai 2021 haben wir Sie über die Überprüfung des aktuellen Schulmodells an der Oberstufenschule Frutigen informiert. Das Schreiben finden Sie auf unserer Website <a href="www.schulefrutigen.ch">www.schulefrutigen.ch</a>. An mehreren Workshops, an welchem u.a. die Lehrpersonen und die Schulkommissionmitglieder mitwirkten, wurde das aktuelle Modell analysiert, Ideen gesammelt, Vorschläge unterbreitet sowie eine Stossrichtung definiert. Ein definitiver Entscheid über das künftige Schulmodell liegt noch nicht vor. Das Schuljahr 2022/23 wurde als Versuchsjahr definiert. Eine Evaluation ist nach einem halben Jahr, also zu Beginn des nächsten Jahres vorgesehen. Die 7. Klassen werden im Schuljahr 2022/23 nach folgender Klassenorganisation geführt:

7A Spez Sekklasse

7B und 7C Gemischte Sek/Real-Klassen

7D Realklasse

Mit dieser Klassenorganisation werden die Schülerinnen und Schüler nicht mehr in den Niveaufächern Deutsch, Französisch und Mathematik entsprechend ihrem Leistungsstand in separaten Klassen unterrichtet. Die Schülerinnen und Schüler verbleiben in ihren Stammklassen. Es findet eine sogenannte «innere Differenzierung» statt. Damit erhoffen wir uns mehr Beständigkeit, Konzentration der Lehrpersonen auf ihre Klasse, ausgeglichenere Klassengrössen sowie die Förderung der Heterogenität. Für das Versuchsjahr hat der Inspektor einmalig zusätzliche Lektionen gesprochen. Zudem werden die Lehrpersonen bis im Sommer entsprechend weitergebildet. In den 8. und 9. Klassen ergeben sich mit der neuen Klassenorganisation der 7. Klassen keine Änderungen.

Gerne werden wir Sie im nächsten Jahr über die Ergebnisse dieses Versuchsjahrs sowie über die Klassenorganisation im Schuljahr 2023/24 informieren. Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

**Schulkommission** 

Präsident Abteilungsleiterin

Christof Pieren Heidi Schmid